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Prefeita de Estiva Gerbi vai entregar
31 escrituras no Estiva Velha e conseguiu

no Cidade Legal 44 regularizações no Taguá e 
12 no Anhumas; também assinou contrato para 

construção de 50 casas populares
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‘Convênios do Ranking 

Município Agro’
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Áries 21/03 a 20/04
É ainda uma semana em que os temas finan-
ceiros estão em pauta e você pode aproveitar 
para se organizar melhor, ariano. Você pode 
contar com a ajuda de algum amigo mais pró-
ximo e tende a ter boas conversas, esclarece-
doras.
Touro 21/04 a 20/05
Conforme nos aproximamos da fase min-
guante da lua é importante finalizar parcerias 
que não estejam de acordo com os seus valo-
res, taurino. Mais para o final da semana você 
pode sentir que o trabalho está demandando 
mais de você, mas tente encontrar pausas em 
meio a rotina.
Gêmeos 21/05 a 20/06
O período é de maior sensibilidade para você, 
geminiano e durante essa semana pode ser 
importante estar mais em contato com a sua 
fé. Independente da sua crença, é interessan-
te se aprofundar nas suas convicções. Uma 
viagem pode trazer essa maior conexão com 
algo maior.
Câncer 21/06 a 21/07
Durante esse período é importante acalmar 
um pouco os ânimos, canceriano, e estar 
mais recolhido. Você pode estar se sentindo 
mais sensível ou vulnerável e cuidar das suas 
questões internas e medos arraigados é ne-
cessário para abrir espaço para o novo ciclo.
Leão 22/07 a 22/08
A casa e família seguem sendo temas cen-
trais dessa semana, leonino, mas aqui entram 
também as suas parcerias e relacionamentos. 
Vale a pena rever acordos e que tem ou não 
funcionado nas suas trocas. Se alguma fina-
lização for necessária, esse é o momento de 
fazer.
Virgem 23/08 a 22/09
A comunicação dentro do trabalho tende a 
fluir bem por esses dias, com trocas interes-
santes entre os colegas e pares. Não descuide 
da saúde e foque em hábitos mais saudáveis, 
nem que sejam mudanças pequenas que pre-
cise ajustar.
Libra 23/09 a 22/10
Esse período pede que você se expresse com 
personalidade e coloque para o mundo todo 
seu potencial criativo, libriano. Tenha mo-
mentos para se dedicar às atividades que te 
trazem prazer e alegria para além das obri-
gações.
Escorpião 23/10 a 21/11
Pode ser que alguma mudança de comporta-
mento sua reflita nas relações mais íntimas 
ou dentro da família. A semana é boa para 
as conversas e para que você se abra com as 
pessoas mais próximas. Evite muita badala-
ção nesse período.
Sagitário 22/11 a 21/12
São dias interessantes para falar sobre os 
seus sentimentos, sagitariano, e para estar 
entre amigos e pessoas queridas. O ciclo de 
lunação finaliza pedindo que você se livre 
das bagagens internas que não pretende mais 
carregar e abra espaço para o novo. 
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana para estar entre amigos e par-
ticipar de grupos e associações, capricornia-
no. No lado financeiro, pode ser o momento 
de investimentos mais seguros e reorganiza-
ção dos gastos e entradas de dinheiro.
Aquário 21/01 a 19/02
O trabalho ainda pode demandar mais de 
você, aquariano, mas durante essa semana 
procure encontrar espaço para você e seu 
autocuidado. Reflita sobre as suas posturas e 
comportamentos e não tenha medo de mudar 
caso sinta necessidade.
Peixes 20/02 a 20/03 
A semana começa com boas oportunidades 
de viagens, pisciano, mas conforme a lua 
mingua será importante se resguardar um 
pouco mais. Mais para o final da semana será 
um período em que você se sentir mais vul-
nerável e é importante não se deixar abalar 
pelos problemas alheios.

Prefeitura de Engenheiro Coelho faz 
baile especial para a terceira idade em 

comemoração ao Dia das Mães
O Grupo “Alegria de Viver” de Enge-

nheiro Coelho teve uma noite memo-
rável no “Baile da Terceira Idade”, com 
direito a jantar e valsa. A ação comemorou 
o Dia das Mães.
O evento aconteceu no Salão Paroquial e 
contou com a presença de mais de duzen-
tos idosos.
Para iniciar a festa, o saxofonista Valmir, 
da banda Homens de Preto, andou pelo sa-
lão tocando grandes sucessos e encantan-
do os convidados. Em seguida, os presen-
tes foram recebidos com saudações pelo 
prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda e sua es-
posa, Ana Paula Sousa.
O Chefe do Executivo elogiou os mem-
bros da terceira idade, enfatizando o vigor, 
alegria e a disposição que eles têm para 
viver. Disse também que seu governo vai 
continuar desenvolvendo ações que bene-
ficiem os idosos, pois são merecedores e 
precisam de atenção especial.
“Amigos, esse baile foi preparado com 
muito carinho pela Prefeitura, sob a di-

reção da Madalena Soares, nossa coor-
denadora da Terceira Idade e pelo Allan 
Bandeira, nosso diretor municipal de 
Desenvolvimento Social de Cidadania, 
com a supervisão da minha esposa e 
presidente do Fundo Social de Solidarie-
dade, a Dra. Ana Paula, com o apoio de 
toda equipe. Cada detalhe, como lugar, 
música e ambiente, foi pensado para que 
vocês se sentissem bem e, graças ao es-
forço de todos, hoje estamos aqui, felizes 
e comemorando essa data tão importante 
que é o Dia das Mães. Porém, não para-
mos por aqui, na próxima semana abri-
remos as inscrições para a aula de dança 
de salão da terceira idade. Nós queremos 
ver vocês ativos, vivendo cada segundo. 
Outra novidade é que a hidroginástica 
vai voltar, ou seja, daqui para frente tem 
atividade física para o ano inteiro, nada 
de ficar em casa, parado, o segredo é se 
movimentar” concluiu o prefeito.
Ana Paula Sousa, primeira-dama e presi-
dente do Fundo Social, disse que a Assis-

tência Social de Engenheiro Coelho está 
empenhada em oferecer os melhores ser-
viços à comunidade e que os idosos são 
um grupo prioritário, pois já contribuíram 
muito para o desenvolvimento da comu-
nidade e da família e, hoje, merecem re-
conhecimento por parte da administração 
pública.
Após a fala do prefeito e da primeira-da-
ma, a Banda Homens de Preto, convida-
da especial do evento, abril oficialmente 
o baile para os amantes do “arrasta pé”, 
e claro, por ser maioria, poucos ficaram 
sentados.
Também estavam presentes no evento o 
vice-prefeito Adézio Dias, sua esposa Lu-
ciane Barbosa, secretários, diretores e os 
vereadores Wagnão da Ambulância, Jorge 
dos Santos, Marlon Pereira, Salvador Fi-
gueiredo, Washington e Adauri da Silva. 
Autoridades de outros municípios tam-
bém marcaram presença.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeita de Estiva Gerbi vai entregar
31 escrituras no Estiva Velha e conseguiu

no Cidade Legal 44 regularizações no Taguá e 
12 no Anhumas; também assinou contrato para 

construção de 50 casas populares
A prefeita de Estivas Gerbi, Cláudia Bo-

telho (MDB), esteve anteontem (10) 
no Cidade Legal para confirmar a entrega 
das 31 escrituras do Bairro Estiva Velha, 
que acontecerá dia 19 de Maio, aniversá-
rio da cidade, nas dependências do Centro 
Cultural, e a regularização de 44 imóveis 
no Jardim Taguá e 12 no Anhumas. A Pre-
feita também conseguiu as escrituras da 
área da Escola Maria de Lourdes e de duas 
casas que ficam ao lado.
Participaram da reunião o secretário de 
Saúde Sebastião Freitas Neto, o engenhei-
ro Jaime, o fiscal de rendas Vinícius e a 
secretária-executiva do Programa Cidade 
Legal Candelária Reyes.
“Tudo isso foi promessa de muitos pre-
feitos, e por anos essa população ficou 
aguardando ansiosamente a tão sonha-
da escritura. A partir de agora a casa 
de toda essa gente pertence de verdade 
a eles. Agora vão poder falar: Essa casa 
é minha! Porque isso é um sonho, e esse 

sonho foi realizado. Só através de com-
promisso sério e muita vontade política 
é possível conseguir tantos benefícios”, 
disse super empolgada Cláudia Botelho.

Prefeita aproveita o momento e 
assina contrato para construção de 

50 casas populares

“Como eu já havia dito, nós consegui-
mos 50 casas populares e já assinei o 
contrato. Agora estamos na fase de 
entrega de documentos para análise. 
Um dos engenheiros já esteve em Esti-
va Gerbi olhando as áreas e já sinali-
zou positivo com relação a localização. 
Agora é dar continuidade aos trabalhos 
e aguardar, pois as 50 casas popula-
res são nossas e vão sair sim. Como eu 
sempre digo: Aqui tem trabalho sério! 
Obrigada Deus por me deixar ajudar as 
pessoas”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Em reunião no 
Departamento Regional 

de Saúde, em São João da 
Boa Vista, prefeita Cláudia 
Botelho busca abertura de 

UPA em Estiva Gerbi

A reunião aconteceu na segunda-fei-
ra, dia 08. A prefeita Cláudia Botelho 

juntamente com os secretários de Saúde, Se-
bastião Dias de Freitas Neto, e de Obras e 
Planejamento Jaime Abreu Júnior, esteve no 
Departamento Regional de Saúde em São 
João da Boa Vista e, a principal pauta abor-
dada foi a viabilização da transformação do 
Posto Médico Natal Diegues em uma Uni-
dade de Pronto Atendimento (UPA).
A prefeita Cláudia Botelho afirmou que 

a UPA é de extrema importância e que o 
Executivo está empenhado para que esse 
processo seja viabilizado.
Estiveram presentes na reunião a Sra. Gil-
da Mariano, diretora técnica II, Sra. Maria 
Cecília Castoldo Bacci, diretora técnica 
do Grupo de Vigilância XXVI, e Alexan-
dre Lipelt, articulador da Atenção Básica 
da Regional.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Estiva Gerbi

Câmara de Vereadores de Estiva Gerbi
rejeita revisão e alterações na Lei

Orgânica do Município
Um cidadão estivense conhecido como 

Juvenal protocolou denúncia no Mi-
nistério Público apontando irregularidades 
inconstitucionais na Lei Orgânica do Muni-
cípio e acabou que o MP acatou parte da de-
núncia e solicitou à Câmara de Vereadores a 
revogação de alguns artigos.
A Câmara acatou as propostas do MP e 
criou uma comissão provisória para fazer a 
revisão e as alterações solicitadas, e o presi-
dente escolhido foi o vereador Valdir Pazini 
(PSDB). Também contratou uma empresa 
especializada em assessoria jurídica para 
auxiliar nos trâmites.
Os conflitos começaram quando as altera-
ções chegaram a um ponto que a maioria não 
concordava, e mesmo assim a comissão deu 
continuidade e propôs a votação, mesmo com 
a Comissão de Redação e Justiça - que tem 
como presidente o vereador Fabinho (PSB), 
relatora vereadora Cláudia Zanco (MDB) e 
membro vereador Nardinho (MDB), dando 
parecer desfavorável às alterações.
O projeto com as referidas alterações foi 
para votação sendo que precisaria de 2/3 dos 
votos para conseguir passar, no total de 6, e 
foi rejeitado por 5 votos a favor contra 4.
Durante o discurso o presidente Adevanil 
(SD) afirmou que os vereadores que impe-
diram a aprovação do projeto foram contra o 
Ministério Público. Os vereadores se defen-
deram afirmando que o pedido do MP não 
foi atendido pela presidência, que era só su-
primir os 3 incisos do Artigo 10, onde ape-
nas um, o 14, fazia parte do projeto. “Sem 
contar que as alterações apresentadas 
não foram discutidas amplamente”, reve-
lou a vereadora e relatora da Comissão de 
Redação e Justiça Cláudia Zanco, dizendo 
que as reuniões aconteciam às 10 da manhã, 
horário que parte dos edis estava trabalhan-
do, e por isso não foi possível acompanhar 
todas. “O correto seria essas reuniões 
acontecerem à noite, assim todos pode-
riam participar”, argumentou.
“O Ministério Público pediu para que 
retirasse três incisos de um artigo da 
Lei Orgânica por conta de uma denún-
cia de um cidadão de Estiva, o Juvenal, 
que estavam inconstitucionais, porque 
nossa Lei Orgânica é muito antiga, e não 
acompanhou as novas mudanças nas le-
gislações no decorrer dos anos. São os in-
cisos 2, 10 e 14 do Artigo 10. O inciso 14 
estava nessa nova lei que eles fizeram, eles 
revogaram, já os incisos 2 e 10 eles não 
revogaram. Então o que o Ministério Pú-
blico pediu, eles não fizeram, e acabaram 
fazendo uma lambança na Lei Orgânica 
e inventaram um punhado de coisas. Eles 
tiraram da Lei Orgânica a convocação do 
suplente em caso de licença, tiraram a li-

cença da Lei Orgânica. Resumindo: eles 
fizeram uma lambança do jeito que eles 
queriam com a comissão que o Adevanil 
montou com o Pazini de presidente. A 
gente só queria que eles obedecem a pro-
motoria, e eles não obedeceram, simples-
mente fizeram o que fizeram com a Lei 
Orgânica com vários itens errados, e nós 
não aceitamos, nós votamos contra”, ex-
plicou o vereador José Sílvio (MDB).
“A Lei Orgânica foi o seguinte: houve 
uma representação do Ministério Público 
de São Paulo, porque nossa Lei é da épo-
ca da emancipação do município, então 
tem 30 anos essa lei aí, e ela tem alguns 
artigos que estão em desuso e outros que 
se tornaram inconstitucionais pelas mu-
danças na Constituição Federal, alguns 
erros com termos que estão ultrapas-
sados, então a gente tinha que trocar. E 
houve uma representação do Ministério 
Público para que fossem revisados alguns 
artigos depois de uma denúncia de um 
cidadão, porque havia alguns artigos in-
constitucionais. Aí o presidente nomeou 
uma comissão provisória, da qual eu fui 
presidente. Contratamos uma assesso-
ria jurídica para nos auxiliar, e a gente 
fez toda a revisão na Lei Orgânica aten-
dendo o pedido do Ministério Público e 
aproveitamos para alterar alguns artigos 
ultrapassados, em desuso e inconstitucio-
nais. Aí nós colocamos para votação, e o 
que aconteceu: a Comissão de Justiça e 
Redação deu parecer contrário, mas eles 
não deram parecer em cima da proposta 
que foi apresentada, eles deram parecer 
em cima da lei antiga, que realmente ti-
nha alguns artigos inconstitucionais. En-
tão o parecer deles também estava erra-
do. Ao invés de eles darem o parecer em 
cima do projeto que estava sendo votado, 
eles deram parecer em cima de uma lei 
que a gente estava mudando. Eu votei 
contra o parecer e favorável (ao projeto 
de alteração) a legislação”, contou Pazini 
ao jornalista do Polêmica afirmando que os 
erros foram de ambas as partes.
Para o presidente Adevanil Moreira os vere-
adores que votaram contra o projeto afronta-
ram as ordens do Ministério Público. “Vou 
enviar ao Ministério Público a rejeição do 
projeto, eles que se virem para explicar”, 
desabafou indignado Adevanil completan-
do: “Agora o Ministério Público vai ter 
que analisar e ver realmente quais as al-
terações que têm de ser feitas com urgên-
cia. O projeto só voltará para votação no 
ano que vem, até lá a gente vai ajeitar a 
situação e conseguir a anuência de todos 
os edis”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Homem é preso 
em flagrante por 

tráfico de drogas em 
Engenheiro Coelho

A Polícia Civil e Guarda Municipal de 
Engenheiro Coelho prenderam um 

homem em flagrante, suspeito de tráfico 
de drogas, em um bar, na Rua Benedita 
Cunha Neves.
A ação aconteceu na terça-feira (9) após 
denúncia anônima.
Segundo a Guarda Municipal o homem 
preso usava o estabelecimento para a 
venda de entorpecentes e ao chegarem no 
local constataram haver drogas e dinhei-
ro no interior do comércio.
O GCM e comandante da Guarda Thiago, 
contou como foi a abordagem policial.
“Durante a missão, encontramos 15 pi-

nos de cocaína e R$166,00 com o sus-
peito; diante de tal fato, o indivíduo foi 
indagado sobre a procedência das subs-
tâncias e se havia mais entorpecentes, 
e respondeu que em sua residência ti-
nha mais drogas e que fazia reposição 
quando acabavam as do bar. Nos des-
locamos até a residência do indivíduo e 
localizamos mais 960 pinos de cocaína 
prontos para comercialização e uma 
arma de fogo calibre 38 municiada e a 
com numeração suprimida”, explicou o 
comandante.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeito de Engenheiro 
Coelho assina ‘Convênios 

do Ranking Município Agro’

O prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda e 
o Secretário da Agricultura de En-

genheiro Coelho, Valdir dos Reis, foram 
a São Paulo no dia 10 de maio e assina-
ram um acordo com o Setor de Convênios 
SAA, para que o município seja contem-
plado com o programa “Convênios do 
Ranking Município Agro”.
O prefeito foi recepcionado na sede da Se-
cretaria de Agricultura, pelo representante 
do Governo do estado de São Paulo Edu-
ardo Pereira Sena, responsável pela coor-
denação de gestão de convênios. 
De acordo com o prefeito, Engenheiro 
Coelho vai receber do programa R$25 mil 
para que o projeto estimule as prefeituras 
a implementarem e desenvolverem agen-
das estratégicas estaduais, fortalecendo 
gestões locais, melhorando a produtivida-
de, sustentabilidade do agronegócio pau-
lista e investirem em ações para melhorar 

as condições de vida das pessoas na área 
rural. Afirmou também que o programa 
orienta os municípios no atendimento às 
diretrizes do programa do Governo Esta-
dual “Cidadania no Campo”, visando o 
desenvolvimento rural sustentável através 
da parceria entre os entes governamentais.
O “Convênios do Ranking Município 
Agro” premia os municípios que se desta-
cam no agronegócio. Em 2022, o valor do 
prêmio foi de 5 milhões de reais, distribu-
ídos para 141 municípios. 
Valdir disse que a iniciativa é fundamen-
tal, pois incentiva os produtores rurais a 
produzir dentro das regras e diretrizes 
aprovadas pelo mercado e que a equipe 
da Casa da Agricultura já está trabalhando 
para pontuar no ciclo 2022-2023 e alcan-
çar boa pontuação no ranking.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Enfermeira e coordenadora de 
saúde de Engenheiro Coelho 
participam em São Paulo de 

capacitação multidimensional 
da população idosa

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Saúde, 

enviou a São Paulo a enfermeira Adria-
na Lopes e a Coordenadora da Atenção 
Básica Marinilze Barbosa, para parti-
ciparem de capacitação aplicada pelo 
DGERO Brasil, sobre avaliação multi-
dimensional da população idosa. 
O público-alvo da formação são gesto-
res estaduais e municipais da Atenção 
Primária à Saúde (APS) e técnicos de re-
ferência que atuam na gestão da atenção 
primária à saúde da pessoa idosa. 
O secretário de Saúde, Dr. Henrique 
Gouvêa, afirmou que a qualificação de 
profissionais da Atenção Básica oferta-
da às pessoas idosas é fundamental, pois 
amplia o conhecimento e implementa a 

qualidade dos serviços oferecidos a essa 
população. 
O curso ensina protocolos e orientações 
sobre as transformações que a idade traz 
e como atender as particularidades des-
sas pessoas.
Segundo a Secretaria de Saúde, as pro-
fissionais enviadas para a formação são 
líderes de equipe no sistema de saúde 
municipal e, ao retornarem, irão repassar 
o conhecimento adquirido aos membros 
da equipe, a fim de oferecer condições 
de saúde adequada às pessoas da terceira 
idade de Engenheiro Coelho.
A formação aconteceu essa semana, nos 
dias 8 e 9, no hotel Elaviero Dowtnown.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Plano de drenagem urbana 
de Engenheiro Coelho é 

discutindo em reunião da 
Secretaria de Meio Ambiente

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Secretaria de Meio Am-

biente, fez reunião no dia 10 de maio, no 
Paço Municipal, com representantes da 
empresa Sabba, especializa em sanea-
mento básico, com diretores da área am-
biental e o secretário do Meio Ambiente 
do município, Rossard Oliveira. O as-
sunto foi o plano de drenagem urbana do 
município e, segundo a pasta, o projeto 
deve compor também o plano de sanea-
mento básico da cidade.
Além disso, a empresa Sabba, contratada 

para a realização do serviço, deverá apre-
sentar um estudo para criação da coleta 
de esgoto no Bairro Universitários, re-
gião que não tem o serviço no momento.
Participaram da reunião o secretário de 
Meio Ambiente Rossard, o engenheiro 
civil Cristiano Oliveira, o geólogo Ivan 
Pastro, o diretor de Infraestrutura João 
Catozzi, o engenheiro ambiental Vinícius 
Nunes Ferreira de Camargo do SAEEC e 
a arquiteta Lays Vizotto.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Vereador Prof. Rogério Piru 
faz pedido para que Prefeitura 

de Conchal providencie 
reforma dos equipamentos de 

exercícios na Praça do
Jardim Bela Vista

Visando dar melhores condições para 
a população praticar atividades fí-

sicas na Praça do Jardim Bela Vista, o 
vereador Rogério Piru apresentou indi-
cação para que a Prefeitura faça a refor-
ma dos equipamentos da academia ao ar 
livre instalada no local.
Rogério destaca que é preciso fazer a 

manutenção e reforma dos equipamen-
tos para atender melhor a população.
O Vereador aponta a necessidade de 
realizar uma manutenção adequada 
nos aparelhos da academia ao ar livre 
da Praça: “É essencial para que estes 
sirvam a sua finalidade, que é propor-
cionar através da prática de atividade 
física, saúde e qualidade de vida para 
os idosos e a comunidade em geral”.
Rogério é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 
ações focadas, principalmente, em edu-
cação, saúde, segurança, acessibilida-
de, geração de emprego, esporte, cultu-
ra e promoção de melhorias na vida de 
quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato 
com o vereador Rogério Piru pelas re-
des sociais: www.facebook.com/pro-
frogeriopiru e @profrogeriopiru (Ins-
tagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru
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Conchal: Atenção proprietários 
de imóveis e terrenos no   

Jardim Santa Luzia, Jardim 
Santo Antonio e Jardim Cruzado 

Os proprietários de lotes vazios nos no Jar-
dim Santa Luzia, Jardim Santo Antonio 

e Jardim Cruzado terão 15 (quinze) dias para 
efetuar a limpeza dos imóveis após esta noti-
ficação, já realizada no carnê de IPTU, através 
do Diário Oficial do Município de 05/05/2023, 
redes sociais da Prefeitura, imprensa e outros 
meios de publicidade, conforme estabelecido 
na Lei Complementar nº 432, de 20 de julho 
de 2016.
Após o prazo desta notificação, a Prefeitura re-
alizará a limpeza nos imóveis que não forem 
limpos e estiverem com mato alto, lançando 
a cobrança dos serviços prestados conforme o 
cadastro imobiliário.
De acordo com o artigo 50 da Lei Complemen-
tar n.º 432, de 20 de julho de 2016, os terrenos 
nas áreas urbanas ou de extensão urbana do 
município deverão ser obrigatoriamente man-
tidos limpos, capinados e isentos de quaisquer 
materiais nocivos à vizinhança e a coletivida-
de.
Segundo a legislação, terrenos com mato aci-
ma de 50 centímetros são passíveis de serem 
limpos pela Prefeitura e o proprietário pode ser 
multado, pois é sua obrigação mantê-lo limpo. 
O alerta é feito pelo Departamento de Plane-
jamento, através da Fiscalização de Obras e 
Posturas.
O número de lotes sujos aumentou significa-
tivamente e os fiscais da Prefeitura estão vis-
toriando os bairros para identificar os lotes 
que estão com mato alto, entulhos e lixo, bem 

como estão recebendo muitas denúncias, que 
podem ser feitas nos dias úteis, das 8h às 16h, 
pelo telefone da Prefeitura (19) 3866-8600, 
opção 7.
Em decorrência da limpeza do terreno realiza-
da pela Prefeitura, o proprietário deverá pagar 
pelos serviços realizados o valor de R$ 0,51 
por m², acrescido de 20% de taxa adminis-
trativa. Além da cobrança do valor do serviço, 
dependendo da situação, o proprietário ainda 
poderá ser multado com aplicação de pena-
lidade de 10 (dez) UFESP’s equivalente a 
R$342,60.
A manutenção dos terrenos vai além da ques-
tão de organização e aparência do município, 
é uma questão de saúde pública e de seguran-
ça, pois quando o terreno está com mato alto 
incentiva as pessoas a jogarem lixo e entulho 
nos lotes, o que atrai insetos e roedores, que 
por sua vez atraem animais peçonhentos bem 
mais perigosos, como aranhas, escorpiões e 
até cobras. Além disso, o mato alto possibilita 
que indivíduos mal intencionados se escondam 
dentro dos lotes vazios para cometer crimes.
Espaços públicos como praças, jardins, áreas 
verdes urbanas e sistemas de lazer dos bairros 
estão sendo limpos pela Divisão de Serviços 
Urbanos da Prefeitura.
Evite multas! Mantenha seu terreno limpo! 
Terreno limpo é sinônimo de organização, de 
segurança e saúde pública!
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Secretaria de Educação de Engenheiro  
Coelho e Sicredi realizam evento sobre 
educação financeira para alunos do 2º 

e 3º anos do Fundamental
Na quarta-feira, 10 de maio, as escolas 

Eliza Franco de Oliveira, José Forner 
e Mariza Franco de Oliveira realizaram um 
evento no auditório da Secretaria de Edu-
cação chamado “CARAVANA KIDS”. 
A ação é uma parceria com a Cooperati-
va Sicredi, voltada para estudantes do 2º e  
3º anos. A apresentação trata de educação 
financeira para crianças e atende os pilares 
econômico, social e de sustentabilidade da 
Sicredi.
A Caravana Kids consiste em uma peça te-
atral que conta a história de dois palhaços 
que sonham em abrir um circo. Para atin-
gir o objetivo, no entanto, eles precisam 
poupar. Entre muitas peripécias, os per-
sonagens conseguem ensinar às crianças 
a importância de poupar para atingir um 
objetivo.
O espetáculo apresenta dois palhaços, 
Adalberto Pé de Chinelo Cajuíno Casta-
nho, que sonham montar um circo. Porém, 

como não possuem capital para isso, de 
forma educativa e divertida, entre várias 
aventuras, ensinam as crianças a poupa-
rem.
Através de enredo divertido, o grupo ensi-
na as crianças a importância do esforço e o 
encontro de maneiras de economizar. No 

espetáculo, os dois personagens revezam-
-se fazendo todos os papéis do circo: são 
palhaços, trapezistas e equilibristas. E, as-
sim, conseguem juntar dinheiro, fazer uma 
poupança e realizar o grande sonho.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Inscrições abertas para 
Eleição do Conselho Tutelar de 

Engenheiro Coelho
Estão abertas as inscrições para pessoas 

que desejam concorrer a uma vaga no 
Conselho Tutelar de Engenheiro Coelho, 
gestão 2024–2028.
Os interessados devem fazer a inscrição 
presencialmente no Banco do Povo, na Rua 
Antônio Batistela, 221, Jardim São Paulo, de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 12h e das 
13h às 16h.
O presidente do CMDCA de Engenheiro 
Coelho, Manoel Martins Pereira, disse que 
é fundamental que a comunidade coelhense 
se candidate para concorrer às eleições, afir-
mou que ter opções de candidatos ajuda os 
eleitores a escolherem bons representantes.
Para inscrever-se no processo de escolha o 
candidato deverá apresentar os seguintes do-
cumentos:
Cópia do documento de identidade, acompa-
nhado de duas fotos 3x4. Serão considerados 
documentos de identidade: carteiras expedi-
das pelos Comandos Militares, pelas Secre-
tarias de Segurança Pública, pelos Institutos 
de Identificação e pelos Corpos de Bombei-
ros da Polícia Militar; carteiras expedidas 
pelos órgãos fiscalizadores de exercício pro-
fissional (ordens, conselhos etc.); passaporte 
brasileiro; certificado de reservista; carteiras 
funcionais do Ministério Público; carteiras 
funcionais expedidas por órgão público que, 
por lei federal, valham como identidade; car-
teira de trabalho; carteira nacional de habili-
tação (somente modelo com foto);
Cópia do Cadastro de Pessoa Física (CPF);
Cópia do histórico escolar e/ou do diploma 
que comprove escolaridade mínima de ensi-
no médio;
Cópia do Título de Eleitor comprovando 
que é eleitor inscrito nas seções eleitorais do 
município de Engenheiro Coelho e do com-
provante de votação na eleição do ano 2022, 
acompanhados dos originais para conferên-
cia;
Cópia do comprovante de residência (tele-
fone fixo, energia, IPTU) em nome do (a) 
candidato (a) e/ou em nome do (a) esposo 
(a), pai ou mãe, irmão(ã), filho(a) sendo: um 
comprovante com data de emissão e/ou ven-
cimento, anterior ao mês de março de 2021 
e, outro com data posterior ao mês de mar-
ço de 2023, para fins de comprovação dos 

dois (2) anos de residência no município 
de ENGENHEIRO COELHO. No caso de 
o comprovante de residência não estar con-
templado nas hipóteses acima, deverá apre-
sentar declaração com firma reconhecida por 
verdadeira /autêntica do titular do endereço, 
declarando a residência do (a) candidato (a), 
assinado por duas testemunhas;
Declaração, subscrita do próprio punho, a 
ser redigida no ato da entrega dos documen-
tos sobre antecedentes criminais, procedi-
mentos administrativos em que tenha sido 
indiciado, ações em que seja ou tenha sido 
réu, no juízo cível ou criminal, protestos de 
títulos, penalidades no exercício de cargo 
público ou qualquer outra atividade profis-
sional, conforme modelo fornecido pela Co-
missão Eleitoral;
Declaração, subscrita do próprio punho, a 
ser redigida no ato da entrega dos documen-
tos, atestando que se submete ao Regime de 
Dedicação exclusiva no exercício da função 
de Conselheiro Tutelar. 
Clique no Link abaixo para visualização do 
edital:
https://pmec.sp.gov.br/.../inscricoes-conse-
lho-tutelar.../
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


